

Modernisme en y associant ceux que, sans teinture politique, l'on peut baptiser membres de la Société Civile.

C'est ce qui motive la présence dans notre Conseil d'Administration de représentants :

- de la Chambre Départementale des Notaires
- de l'ordre des experts comptables
- de l'ordre des Avocats
- des chefs d'entreprises
- des commerçants, etc.

Le but : peut être créer un Conseil d'Administration modèle ou typique, représentant l'intégralité du Sociétariat actuel et ceci avec une double volonté :

- Pouvoir communiquer avec ces catégories socio-professionnelles composant en majorité notre clientèle mais qui, et nous le regrettons, ne sont pas encore assez présentes dans les conseils d'Administration des autres Caisses Locales.

A travers le fonctionnement de Vaucluse Développement, pouvoir permettre aux autres catégories socio-professionnelles de mieux connaître le fonctionnement de notre institution qui vient de fêter ses cent ans. Permettre également, aux Administrateurs que vous êtes, de servir de vecteurs naturels pour communiquer avec notre environnement de clients et de prospects.

- Pouvoir bénéficier de vos expériences respectives, de vos points de vue différents certes mais au combien précieux.

En fait, vous représentez un excellent panel, un baromètre permanent grâce auquel le Crédit Agricole et, en l'occurrence CAP dans sa partie Vauclusienne, peut mieux connaître, peut mesurer, peut juger son "image de marque", son impact, sa place dans l'Economie Départementale.

Enfin, et c'est là une opinion qui m'est personnelle mais certainement pas isolée, vous représentez un vivier pour l'avenir du Crédit Agricole Régional.

Quelle que soit la pérennité de Vaucluse Développement, il est certain que CAP aura besoin, au niveau de ses futurs Administrateurs, de personnes ayant vos spécificités et vos compétences mais aussi votre connaissance de l'institution.

Le Crédit Agricole doit avoir à l'aube du troisième millénaire des Administratrices et des Administrateurs qualifiés et cette qualification est présente parmi nous.

Je vous remercie de votre attention.